議事録		作成			日	平成 31 年 3 月 12 日(火)					
		作成			者	佐藤 雅実					
		社長	常務	部長	課長	課長	課長	課長	関連部署		
2557.2	-										
会議名	放送	番組審	議会								
開催日時	平成 3	1年3月	12 日(火)	13	:00~14	:30	開催場	所 1	佐久情報センター		
	放送番組審議会委員 佐久ケーブルテレビ										
参加者		長•加藤委 員•依田委						細井常務・佐藤課長・土屋課長 泉課長補佐・柳澤主査・藤澤			
	1	会									
	2 社	長あいさつ)								
次第	3 審議事項										
	(1)視聴番組について										

内容	懸案/期限 (担当)
1. 開会 ・定刻10分遅れで、営業課長土屋が司会となり開会	
2. 社長あいさつ ・柳田社長から、放送番組審議会委員に対して、日頃の活動へのお礼と挨拶を行った	
3.審議事項 ・放送番組審議会の秋山会長が司会となり進行	
(1)視聴番組について	
・下記番組を視聴し審議	
平成31年2月1日(金)初回放送 「てんこもり佐久平 feat.なべやかん」	
平成30年2月5日(月)初回放送 「グッジョブ佐久の工場見学(大原工業㈱)」	
〇主な意見	
<てんこもり佐久平 featなべやかん (パラダ→和泉屋商店編)>	
・新シリーズになって、構成もよく、興味を持って、次の回も楽しみにしている。	
・ダイジェストということもあるが、パラダの紹介になっていない。	
パラダの裏側も見てみたい。(夜のパラダなど)	
・スキーのノイズ音が気になった。また店内の反響音も気になる。 	
・いつも楽しく見ている。 ・もっとテロップを多く入れて欲しい。滑っている場面で、パラダの案内などが入ると良い。	
- もつとテロックを多く人れて依しい。 滑つている場面で、ハラッの条内などか入ると良い。 - ・なべやかんの色をもっと出して欲しい。 お笑い芸人がやっている番組として、もっと弾けても良	
いのでは。	
・スキーに関連する市内の企業(ポールメーカーなど)を巻き込んで、多くの人に見てもらえるよ	

(2)その他 閉会

懸案/期限 内 容 (担当)

うな仕組みを考えたほうが良い。

- ・今回ではないが、カラオケの回は退屈だった。
- ・ダイジェストだったので、間違っているかもしれないが、パラダを紹介したいのか、人(なべやかんさん、久保キャスター)を見せたいのか分からなかった。
- 前半のスキーが間延びしている。もっとテンポがあっても良いのでは。
- ・パラダの情報がもっと出ていると良かったと思う。

<グッジョブ佐久の工場見学(大原工業株)>

- ・ 興味深く見ることができた。 貴重な番組だと思う。
- ・説明の部分では、イラストなどを使ってもっと分かり易くすることを検討されたい。
- ・ドラマ部分の古い映画のようなエフェクトがずっと続くと違和感を覚える人が居るのでは。
- ・有名な曲を使っていたが、BGM の使用は大丈夫なのか気になった(ルールにより、ジャスラックに包括で支払っている旨を説明)
- ・この制作クオリティーであれば、会社に販売できると思う。会社 PR 用 DVD としての販売を考えてはどうか。企業紹介や求人募集の VTR などにも使えると思う。
- 実際に工場で作っているものが、どんな品になるのか、具体的な製品名などがわかるともっと 良いと思う。
- 働いている社員の気持ちなども織り交ぜても良いと思う。働いている人をもっと映してほしい。
- ・ハンドマイクとピンマイクとの音声の差が気になる。
- ・大手ばかりではなく、もっと小さな企業にも目を向けて欲しい。ターゲットを下げて、身近な町工場なども取り上げることも検討されたい。
- ・テロップも多く入っており、見易かった。

(2)その他

〇主な意見

- ・自主制作番組の販売を考えて欲しい。またはネット配信(tver や見逃し配信)も考えられないか。
- ・加入促進の努力をもっとすべきでは。
- ・小諸市、佐久穂町からも見たいとの意見が出ている。
- ピックアップコーナーはゲストを呼ぶコーナーでよいのでは。
- ・民間で行っている小さなコンサートなども取り上げてはどうか。
- ・佐久平駅周辺に移住してきた人たちに営業した方がよいと思う。
- ・ドローンのコーナーを毎回録画している。ドローンの活用。もっと PR してもよいのでは。佐久平 駅南の開発風景を録りためて、データアーカイブの検討をしてはどうか。
- ・ピックアップコーナーなど、テレビに出演するということは、緊張もするし、感動もする。もっと市 民のみなさんを出してはどうか。
- ・市の広報など4月から新聞折込になるので、さくラテの配布方法にも工夫が必要ではないか。
- 運動会の DVD など販売を考えるべきでは。ケーブルテレビを知ってもらう、きっかけを増やしていくべきではないか。

4. 閉会

次回開催日を2019年9月頃の予定とする。

以上